

Pforzheim

Mahle geht neue Wege in der Transformation



Der Mahle-Aktionstag zur Standortsicherung im Oktober 2021 erzeugte den notwendigen Druck.

Das Ergebnis, das zukunftsichernde Investitionen in den Standort und gute Perspektiven für die Beschäftigten bietet, ist dem Einsatz der Kolleginnen und Kollegen zu verdanken. Die Zusammenarbeit der gewerkschaftlichen Vertrauensleute und der Betriebsräte mit den Beschäftigten hat die Basis für das starke Ergebnis gelegt«, freut sich Nektaria Christidou, Vorsitzende des Betriebsrats der Region Mühlacker/Vaihingen.

Liane Papaioannou, Geschäftsführerin und Erste Bevollmächtigte der

IG Metall Pforzheim, betont, wie wichtig das Ergebnis bei Mahle in Mühlacker und Vaihingen einerseits für die Beschäftigten, aber auch für die ganze Region sei. »Diese Vereinbarung, die wir in langen und teils nicht einfachen Verhandlungen erreicht haben, zeigt, dass es möglich ist, die Transformation gemeinsam zu gestalten und dabei Beschäftigung nachhaltig zu sichern. Gerade die nun geregelte unbefristete Übernahme der Auszubildenden ist ein gutes Zeichen für die Zukunft«, so Liane Papaioannou.

Tarifvertrag bei Weber

Erstmals gibt es einen umfassenden Tarifabschluss für die Weber Holding und Albert Weber für die Standorte Neuenbürg (Enzkreis) und Markdorf. Insgesamt wurden acht Tarifverträge verhandelt, darunter der Manteltarifvertrag (MTV) für Beschäftigte, der MTV für Auszubildende und dual Studierende, TV ERA, TV ERA Einführung, Urlaubsabkommen, TV Sonderzahlungen (Weihnachtsgeld), TV AVWL/VWL, TV Fahrradleasing und TV Entgeltumwandlung.

Die Verhandlungen waren hart, aber fair und haben schließlich zu einem erfolgreichen Ergebnis geführt. Die Tarifabschlüsse sind ein großer Schritt nach vorn für die Beschäftigten



Kai Müller vor der Firma Weber

der Weber Holding und Albert Weber und sichern deren Arbeitsbedingungen und Einkommen. Durch die standortübergreifende Solidarität haben die Kolleginnen und Kollegen viel erreicht. Auch eine generelle Arbeitszeitverkürzung sei Bestandteil des gefundenen Tarifkompromisses.

Beitragsanpassungen

In den nächsten Monaten werden die IG Metall-Beiträge entsprechend den Tariferhöhungen beziehungsweise den erhöhten Sonderzahlungen der jeweiligen Branchen angepasst.



Nachwahl von Delegierten

Da im Laufe der Amtsperiode einige Delegierte nicht mehr für die Delegiertenversammlung zur Verfügung stehen, sind in den folgenden Wahlkreisen Nachwahlen für die Ersatzdelegierten bei den entsprechenden Mitgliederversammlungen erforderlich.

Wahlkreis I

Mitglieder aus den Betrieben: Bellmer, Heckler, Münch, Ott & Heugel, Grohmann, Fakir, Walter, Binder sowie aus den Gemeinden Heimsheim, Mönshheim, Wimsheim, Wurmberg, Wiernsheim, Niefern-Öschelbronn, Mühlacker, Illingen, Ötisheim, Ölbronn-Dürn:

25. Juli 2023, 17 Uhr,

Gaststätte des Musikvereins Eutingen, Sägewerkstraße 4A, 75181 Eutingen

Wahlkreis III

Mitglieder aus den Betrieben: Felss, Schröder + Bauer, Stratec, KTC, ROB sowie aus den Gemeinden Ispringen, Eisingen, Königsbach-Stein, Kämpfelbach, Remchingen, Keltern, Birkenfeld, Neuenbürg, Straubenhardt, Karlsbad-Ittersbach:

20. Juli, 16.30 Uhr,

Gaststätte Kleintierzüchterverein Stein, Sägmühlweg 15, 75203 Königsbach

Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
 Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
 Telefon: 07231 15 70-0, Fax: 07231 15 70-50
 pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de